



Szene Lustenau



Bahnhof Andelsbuch



Philosophicum Lech



Klostertal-Museum

Kulturszene Vorarlberg

Kreativität aus allen Regionen

Vorarlbergs Kulturlandschaft lebt in einem ausgewogenen Verhältnis zwischen international ausgerichteten Großprojekten und vielen kleineren Initiativen in allen Teilen des Landes. Besonders erfreulich ist der hohe Anteil an Eigenproduktionen, die hier im Land unter der Federführung heimischer Kulturschaffender entstehen. *Von Werner Grabher*

Die verschiedenen Kulturinitiativen haben in allen Vorarlberger Bezirken speziell entwickelte, oft direkt auf die Region bezogene Kulturveranstaltungen in ihrem Jahresprogramm.

Traditionelle Elemente der Kultur werden in innovativen Projekten neu belebt und mit zeitlich aktuellem Bezug weiter entwickelt. Etliche dieser Produktionen konnten sich im Rahmen kleiner Festi-

vals etablieren, weit über die Region hinaus strahlen und auch aus dem benachbarten Ausland immer wieder viele Besucherinnen und Besucher anziehen.



Kunstforum Montafon



poolbar Feldkirch



Kulturbühne Götzis



Kleinwalsertaler Tracht (abgebildet im MERIAN Vorarlberg-Heft)



Rheinschauen



Villa Falkenhorst in Thüringen